
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt Frau Barth (Leiterin des staatlichen Forstamtes). Frau Barth 

informiert über den derzeitigen Zustand des Baumbestandes im Gebiet des Koblenzer Stadtwaldes. 

Die Fichtenbestände seien durch den massiven Borkenkäferbefall in diesem Jahr besonders stark 

geschädigt. Der Holzmarkt stelle sich insgesamt zufriedenstellend dar.  

 

Anschließend informieren die Revierförster Dötsch, Mader und Brombach ebenfalls über die 

derzeitige Situation in ihren jeweiligen Revieren sowie die personellen Entwicklungen.  

 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


